



## 佳い年をお迎えください!



12月17日(土)に実施しました学習発表会には、多くのご参加をいただき、ありがとうございました。子供たちは「緊張した」「楽しかった」「頑張った」といろいろな思いを抱いたようです。そして、それぞれに達成感や満足感を感じたようでした。

学校運営協議会の委員の皆さんにも参観いただきました。「ひと学年違うだけで、こんなに体格も発表の内容も違うのですね」と驚いておられました。1年1年の成長の様子に、私も改めて感動と喜びを感じたところです。これも保護者の皆様のご理解とご協力があったること、心より感謝申し上げます。

いろいろなことがあった2022年も、幕を閉じようとしています。子供たちの確実な成長を、保護者の皆様と共に喜び合いながら、新年を迎えることができますことを有り難く感じています。



来る年も、子供たちとご家族の皆様にとって佳い年でありますようお祈り申し上げます。



### 冬休み中の

#### 新型コロナ感染症について

○冬休みも引き続き感染症対策をお願いします。

○「陽性」の診断があった場合は、学校にご連絡ください。ただし、12月29日から1月3日までは閉庁です。その間の「陽性」のご報告は、1月4日以降にお願いします。

子供たちとご家族の皆様が健康で過ごされますようお祈りしています。

#### スマートフォン等の使用の見守りについて(お願い)

自分で自由に使えるスマートフォンを持っている子供たちが増えています。各ご家庭では、お子様との約束をされ、使用については状況を把握されていることと思います。

しかし、一部ではありますが、ラインのやりとり等が原因でトラブルが起これ、学校生活での人間関係に悪い影響が出ている子供たちがいます。

学校では、授業の中で、また外部から講師を招聘するなどして情報モラル教育に取り組んでいますが、実際の使用場面は家庭であり、子供たち同士のやりとりの内容を把握することはできません。学校が知るのは、トラブルの相談を受けたり問題行動が起きたりしてからです。そうなったときには、すでに相手や本人、ご家族が傷ついたり悲しい思いをしたりしています。

現在、子供たちが被害者となる犯罪は、スマートフォンの使用が発端となることが多いことは、ご存じのことと思います。

子供たちは、成長過程にあります。大人の責任において守らなければなりません。お子様に悲しい思いをさせないためにも、どうか「ライン等の内容を定期的に点検する」など、使用についてはくれぐれも見守りをお願いします。

学校は、12月29日～1月3日の期間以外は開いています。

新型コロナウイルス感染症以外にも、事故等や何かご心配なことがありましたら、お知らせください。 66-0854

